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2010-2011年度 ＲＩ会長       次回例会予定 ９月１５日 振替休会（9/11 納涼会） 

レイ・クリンギンスミス     ９月２２日 会員卓話 鈴木旦磨会員 

 

 

VOL. ４８  No.９ （通算Ｎｏ．2250）      

 

２０１０年９月８日（水）例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹事報告 

会長挨拶                             

会員卓話   北村 仁会員                 「安曇野」 

                                    写真提供：常総市在住  遠藤利夫様 

 

 

                                    

                                           

２０１０－２０１１年度      会長 白 井   豊        幹事 大 塚 令 昌 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 
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例会報告   Vol.４８ No.８（No.2249） ９月１日（水）晴れ  (司会 北村陽太郎委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆会長・幹事会報告、研究会報告 

    

 

誕 生 祝   

 

≪会員≫福田克比古会員  古谷榮一会員 

 

≪配偶者≫白井会員 長塚会員 古矢会員 

 

 

 

 

 

 

諸 報 告  

親睦活動委員会 古矢 満委員長 

９月１１日（土）納涼会出発時間ですが、１５時３０分白井石油さん前です。宜しくお願い致します。 

 

幹 事 報 告  大塚令昌幹事 

週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸東ＲＣ、水戸西ＲＣ 

例会変更通知   藤代ＲＣ ９月２０日（月）休会 

                  ９月２７日（月）→９月２６日（土）午後５時より サルデーレ 

                  １０月１１日（月）休会 

 

会 長 挨 拶  白井 豊会長 

皆さん、こんにちは。今日から 9 月に入りましたが、相変わらず猛暑の

日々が続きそうです。ですが、日は短くなりましたし、夜には秋の虫の鳴

き声が聞こえ、季節は確实に変わりつつあります。 

 この暑さの中で背筋を凍らせて戦うのか、それとも益々ヒートアップして

戦うのかわかりませんが、民主党の代表選挙がこの 2週間はマスコミを賑

わしそうです。我々は成り行きを見守るしかありませんが、議院内閣制の

もどかしさを感じる方もいらっしゃるのではないでしょうか？どちらが内閣

総理大臣になっても、難しい問題山積みのこの日本を良い方向に導く強

いリーダーシップを発揮してもらいたいものです。 

 さて、先日 29日の日曜日に土浦で会長・幹事会があり、大塚幹事と出席して参りました。詳細の報告は

この後大塚幹事お願い致しますが、山崎ガバナー以下総勢 150 名を超える大会議となりました。各総括

委員長からは、それぞれの研究会の決定事項の報告、及び今後の各クラブに対する要望等の発言があ

り、又、各分区代理からは分区毎の方針等の発表がありました。改めて、今年度の会長としての責任を感

じ、今後も年度始めに提示したクラブ方針に沿って 1つ 1つ粛々と進めて参りたいと思いますので、会員

各位に尚一層のご協力、ご指導をお願いして挨拶と致します。 
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会長・幹事会・研究会報告   

クラブ奉仕研究会報告  大塚令昌幹事 

ＲＩ２８２０地区２０１０－２０１１年度のクラブ奉仕研究会が７月１９日、水戸三

の丸ホテルにおいて９時３０分開会にて行われました。１部２部に分かれて

行われました。 

１部がクラブ管理運営及び広報等合同にて行われ、９時３０分海老原クラブ

管理運営の開会宣言、ガバナー点鐘、国家斉唱、ロータリーソング、高萩ロ

ータリークラブ梅原会長の歓迎の言葉、作山クラブ奉仕総括委員長による

地区役員委員紹介、その後作山奉仕総括委員長による本日の研究会のねらい等の話がありました。１０

時から清水パストガバナーより、クラブ奉仕指針並びに規定審議会の報告があり、小休憩の後、水戸单

の井沢クラブ管理運営委員長、根本広報委員長、柿沼ＨＰ委員長と報告があり、以上についての質疑応

答にて終了となりました。 

２部は保延広報委員の司会にて、クラブ奉仕１の会員組織委員会、飯塚地区会員組織委員長報告及び

作山クラブ奉仕総括委員長の中長期計画及び年間プログラムの報告があり、昼食になりました。 

１３時３０分から卖位グループのディスカッションが始まりました。 

１.会長グループ  ２.会員組織委員長グループ  ３.管理運営委員長グループ  と分かれ、私は会員

組織委員長グループに出席、テーマは増強の实践例と工夫について話が進み、増員と年齢が話題にな

りました。それに規約が問題になり、あくまでも規約は作ったものである。規約にこだわらず行うことも必要

との話も出てまいりました。小休憩の後、ディスカッションが行われこれからは書記１名にて箇条書きにま

とめ地区に提出となりました。私たちのグループは６名の委員で行いました。テーマは会員の教育とＲ情

報の現状と工夫になり、会員３年未満会員の指導と教育、また女性会員の増強と若手会員とのコミュニケ

ーション等の話になり、例会後のコミュニケーションはどうしているか、例会後の集会にはなるべく役員も

出、例会には出ないような話を聞くことが出来、それによって集団の退会を防ぐことも出来る。 

小休憩の後、廣瀬パストガバナー、地区研修リーダーの総評、山崎ガバナーの所感、点鐘、花園クラブ

会員組織委員長の閉会宣言で１５時３０分に終了しました。 

 

会長・幹事会報告  大塚令昌幹事 

８月２９日第２８２０地区第１回会長・幹事会本会議が土浦ホテルマロウド筑波にて１３時の登録。司会小

倉地区副幹事のもと１３時３０分開会、山崎ガバナーの点鐘にて始まり、豊田地区副幹事の開会の辞、国

家斉唱、ロータリーソング（奉仕の理想）、高橋ホストクラブ会長の歓迎の言葉、山崎ガバナーの地区役

員の紹介、ガバナーのあいさつ、内藤直前ガバナーのあいさつに続いて、大木ガバナーエレクトからＲＩ

次年度国際大会への参加の呼び掛け、佐藤パストガバナーからＲＩ規定審議会の報告がありました。１４

時２０分から、地区総括委員長９名の報告、１５時３０分から８名の分区現況報告、１６時から坂田地区幹

事の地区現況報告、続いて桑原地区会計長からの地区資金報告があり、クラブらかの質疑応答、池田 

清地区大会实行委員長の地区大会についての後、山崎ガバナーによる総評、福富地区副幹事の閉会

の辞、山崎ガバナーの点鐘にて第１回会長・幹事会が終了致しました。続いて１７時より、懇親会に入り、

江口地区副幹事の司会にて、山崎ガバナーのあいさつ、内藤直前ガバナーの乾杯、１８時３０分海老沼

ホストクラブ幹事の閉会の辞、ロータリーソング（手に手つないで）にて第１

回会長・幹事会本会議が終了致しました。 

 

ロータリー財団研究会報告   山野井週一委員長 

７月２５日、グランドホテル東雲において開催されました、ロータリー財団研

究会に出席してまいりました。 
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年次寄付１１０ドル、ポリオプラス寄付５０ドル、１クラブ１名のベネファクターをお願いしますとのことです。

またＧＳＥの４名の参加者より挨拶がありました。午後は分区毎に集まり話をしました。 

財団月間は１１月ですが、今月より寄付をお願いしたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

国際奉仕研究会報告  倉持功典委員長 

8 月 8 日（日）に筑西市のホテル ニューつたやにおきまして行われた国際奉

仕研究会に参加してまいりました。 

朝 9：30から15：30までの長時間で、当日、会場の半分がエアコンが効かずに

皆さん大汗をかきながらの研究会となりました。幸いにして私は涼しい方の席

でしたが、大汗をかきながら。となってしまいました。 

世界社会奉仕（ＷＣＳ）事業は当地区におきましては、今年度７つのプロジェ

クトの提唱があり、提唱クラブよりそれぞれの事業についてのプレゼンテーションがありました。 

青尐年交換については、有意義な体験をした若者たちは自信と独立心を備え、問題が起こっても積極的

に対処しようとする姿勢を身につけて帰ってくる。という素晴らしさの説明があり、未来のロータリアンの育

成につなげたいとのことでした。 

水海道ロータリークラブは独自の短期交換事業をやっているということで紹介されました。 

以上、ご報告申し上げます。 

 

出 席 報 告 （古谷榮一委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５７名 ４７名 １０名 ０名 １０名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス 北村英明委員長              入金計 ￥54,000   累計 ￥612,000  

誕生祝御礼≪会員≫福田・古谷  各会員   ≪配偶者≫白井・長塚・古矢  各会員 

８月２９日の会長・幹事会で勉強してきました。  白井会員 

残暑厳しいですが、お体に気をつけて下さい。   田上・石塚（利）  各会員 

残暑お見舞い申し上げます。  山牟田会員 

９月も宜しくお願いします。  青木（正）・横山・門脇   各会員 

ポールハリスフェローピン、いただきました。  染谷（秀）会員 

先週休みました。  鈴木（豊）・山野井・鈴木（茂）  各会員 

来週欠席します。  砂長会員 

本日早退します。  石塚（克）会員 

点鐘の用意忘れました。  北村（英）・鈴木（勝）  各会員 

 

会報委員会 秋田政夫委員長 石塚利明副委員長 穂戸田好範委員 石塚幸一郎委員 

 

         


